
Monsieur le commissaire,

Je suis bien inquiète de constater qu un tel projet pourrait se réaliser...
La période estivale en Lozère est bien courte 2 mois environ . 
Imaginer que l on puisse sacrifier la bio diversité,  les animaux, les insectes  et autres au profit de 
voitures ou camions ....
Il y a beaucoup moins d insectes , ne parlons pas des oiseaux, écureuils, salamandres , crapauds qui 
sont sans cesse écrasés par les véhicules.
Et de plus envisager que de telles sommes seront engloutis dans de l asphalte ou du béton...
De grâce,  touchez pas à  notre Lozère typique avec ses jolis ponts en pierres ur les rivieres, ses 
petites routes pleines de charme bordées de buissons ou de beaux arbres. 
C est pour tout cela qu on l aime.
Je vou remercie d avoir pris le temps de me lire , en espérant que vous aussi vous aimez la 
Lozère, ?, je vous adresse mes respectueuses salutations.

Francoise Lagravière


